



## Exigen justicia para una mamá guerrera

**Montserrat, una mujer dedicada, siempre luchó por sus cinco hijas, es como la recuerdan en La Resurrección: el Gobierno del Estado condenó el feminicidio y la Fiscalía ubicó como responsable a Álvaro N. Pág. 6**



Esmagen/Especial

LA RECUERDAN COMO UNA "MADRE Y MUJER TRABAJADORA"

# Exigen justicia por el asesinato de Monserrat en La Resurrección

POR GUADALUPE JUÁREZ /  
ALEJANDRA OLIVERA

**S**i algo distinguió a Monserrat fue su lucha por sacar adelante a sus cinco hijas, por eso vendía comida, botana, barría en las obras, era trabajadora en el hogar y en lo que ella pudiera trabajar, lo hacía.

Fue madre muy joven, a los 15 años tuvo a su primera hija y a sus 38 años ya era abuela de cinco nietos, que eran su adoración.

Creció en Xonaca, siempre una "madre trabajadora" dicen sus familiares a *Diario ContraRepública Puebla*.

La sombra de la violencia la persiguió en los últimos años, Monse —como le dicen de cariño— solía buscar refugio con su familia, sus hijas más pequeñas confesaban que en su hogar, el esposo de su madre era violento. Ella prefería no decir nada. El ciclo de violencia se repetía, salía de su casa y regresaba al lado de Álvaro N., él decía que la amaba, pero volvía a violentarla con palabras y golpes, la corrían de su casa.

"Exigimos justicia, que estos hechos no queden impunes, porque si ahorita este señor sale, ahorita fue una, pero va a seguir matando mujeres", señala uno de sus familiares que ha pedido el anonimato.

En la audiencia de imputación, ha cambiado la versión y los cargos por los que es acusado de delitos contra las leyes de inhumación y no por feminicidio. Ahora las autoridades dicen que lo encontraron deambulando.

**EL GOBERNADOR** Sergio Salomón Céspedes condenó lo sucedido en la junta auxiliar y el fiscal Gilberto Higuera dijo que el caso está esclarecido

La familia asegura lo contrario. "Sí, yo lo hice y si me quieren meter a la cárcel, háganlo", fueron las palabras que expresó cuando les confesó el crimen primero por llamada y luego al encontrarlo en su casa junto a los restos de Monse.

Debido a las condiciones de los restos de Monserrat, no les han entregado el cuerpo, por lo que ya les dijeron que deben de esperar de 15 días a un mes para que puedan sepultarla, ya que deben someter los restos a pruebas periciales.

Son dos menores de edad que quedaron en la orfandad. Las cinco hijas se encuentran devastadas. "Elas están devastadas, no se lo creen".

Los restos de Monserrat fueron encontrados por sus hijas en la casa donde vivía con Álvaro en la junta auxiliar de La Resurrección, después de una llamada que recibieron para que "fueran por su mamá".

De acuerdo con las primeras versiones, su esposo la asesinó desde el jueves 29 de junio y se deshizo de partes del cuerpo en una barranca y otras las mantenía en la vivienda que compartían.

### EL RESPETO A LAS MUJERES ES FUNDAMENTAL: CÉSPEDES

El gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina condenó lo sucedido en la junta auxiliar de La Resurrección, donde Álvaro N., asesinó a su pareja, Monserrat N.

En entrevista, el mandatario dijo que

es lamentable que se presenten este tipo de casos en la entidad, por ello consideró necesario hacer conciencia en la sociedad sobre el respeto a las mujeres.

Señaló que, si bien las autoridades deben asumir sus responsabilidades por este tipo de crímenes, dijo que estos casos también son consecuencia de la descomposición social.

"Es lamentable, tenemos que regresar a hacer comunidad entre todos, tenemos que ir generando condiciones. El respeto a las mujeres es fundamental y se tiene que dar una formación desde la base", apuntó.

Por separado, el fiscal Gilberto Higuera Bernal aseguró que el caso está esclarecido plenamente, pero dijo que será en su conferencia de prensa del jueves cuando hable con amplitud sobre el tema y narrará los detalles.

### NOS FALTAN 39 MUJERES

Entre enero y mayo del año en curso, han asesinado en la entidad poblana a 39 mujeres, de las cuales nueve se investigan como feminicidios, de acuerdo con datos de la Fiscalía General del Estado (FGE).

En este periodo, también han intentado asesinar a nueve mujeres, ocho se investigan como tentativa de feminicidio.

Además, en estos primeros cinco meses de 2023, 3 mil 525 mujeres denunciaron violencia familiar, es decir, 23 casos diarios. •